
本 日 第２１３８回 ２０１５年２月６日(金） No.２０２４

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：山田 直樹国際奉仕委員長

点 鐘 卓話者：ランディシェーバ オリアナ 様

ロータリーソング 「君が代」・「奉仕の理想」 演 題：｢ウクライナの国の紹介｣

前 回 第２１３７回 ２０１５年１月３０日（金） 記 録

○斉 唱：「日も風も星も｣
○ゲスト： 尾張旭市地域活動連絡協議会

会長 加藤 愛子様

RID2760地区 地区社会奉仕副委員長
（刈谷RC）杉浦 文雄君

○出席者：会員24名中19名出席 出席率76.16％
前々回補正出席率 1月16日分100.00％

会長あいさつ 古橋 裕志

私が今読んでいます本は、

小説十八史略という中国の

紀元前、殷の時代から紀元

後の南宋の時代までの歴史

上の人物を描いた単行本で

すが、作者は先日90才で亡

くなられた陳 舜臣（チン シュンシン）さんの作

品でこの方は多数多くの中国の歴史を舞台にし

た小説を執筆、また江戸川乱歩賞、直木賞を受

賞されました。

この本は我々日常において耳にした､使われた

熟語の由来が多く書かれており､その一例が青春、

呉服､四面楚歌､臥薪嘗胆（ガシンショウタン）｡管

鮠の交わり等、今では余り聞く機会がないです

が、大変参考になります。その中で、祭祀の話

が出てきます、中国では黄色が最も貴い色とさ

れ、この黄色を中心として囲む色が基本の色で、

方向、守護神獣も決められていました。

青は東で季節は春、神は青竜

（青春という言葉が生まれた）

赤は南で季節は夏、神は朱雀

白は西で季節は秋、神は白虎

黒は北で季節は冬、神は玄武（亀）

このような色、形の彩色壁画が奈良県明日香村

で発見されましたのがキトラ古墳です。

東西南北の四壁の中央に四神獣「青竜、朱雀、

白虎、玄武」が描かれれいます。遠く中国の紀

元前の祭礼の様子が我が国の飛鳥時代に古墳と

して残り、歴史の壮大さを感じます。

最後に陳 舜臣さんは、「自分たちが今があ

る元は何であるか、民族や文化の差異よりも人

間の共通性を重視し、国や民族、文化が他と異

なっているかは表面的な問題で人は同じという

意識が大事」と述べられています。

幹事報告
・1/25 第2回市民講座 於尾張旭市中央公民館

古橋裕志会長以下13名出席、来館数55名参加。

・本日の会合：会員組織委員会

・次回の会合：第11回理事役員会

・例会変更のお知らせ：掲示板をご覧ください。

ニコボックス
○本日卓話をさせていただきます。地区社会奉

仕委員会、副委員長の杉浦です。よろしくお願

世界理解月間

２月１３日（金） ２月２０日（金） ２月２７日 （金） ３月 ６日 （金）

卓話担当者：浅野善吉君 卓話担当者：古橋エツ子君 卓話担当者：箕輪良孝君 卓話担当者：OFDY委員会

例 卓話者： 〃 卓話者： 〃 卓話者： 〃 卓話者：古橋エツ子

会 演題：｢瀬戸信用金庫の 演題：｢日本を意識する時｣ 演題：「ロータリークラブ ＯＦＤＹ委員長

予 地域支援 ～せとしんプ あれこれ！」 演題：「ＯＦＤＹ月間に

定 ロボノプロジェクト～｣ 因んで」



いいたします。 （刈谷RC） 杉浦 文雄君

○お世話になります｡(瀬戸北RC) 近藤 博資君
○地区社会奉仕副委員長 杉浦 文雄君(刈谷RC)本日

の卓話をよろしくお願いいたします。 井田 武憲君

○地区社会奉仕副委員長 杉浦 文雄君(刈谷RC)本日

の卓話を楽しみにしております

古橋 裕志君、飯田 幸雄君

加藤 清久君、菊田 利昭君、桜井 雅博君

髙島 昇君、森井 晴生君、山田 直樹君
○尾張旭市地域活動連絡協議会 会長 加藤愛子様よ

うこそ、おい出下さいました。よろしくお願いいたし

ます 飯田 幸雄君、福岡 健君

古橋エツ子君、箕輪 良孝君

○先日の市民講座、大変お世話になり、ありがとうご

ざいました。 職業奉仕委員会

○先日の講演会には舟橋先生ご苦労様でした。大変好

調で有意義だったと思います。

飯田 幸雄君、西尾 輝久君

○会長にお世話になりました。ありがとうございまし

た。 加藤 清久君

○皆さま、お身体大切に。 冨田 晃君

○今日また雨、外仕事がなかなか進みません！。

江尻 豪君

メダル・横断幕の贈呈

尾張旭市地域活動連絡協議会へ贈呈式

△ 加藤愛子会長のあいさつ △メダル贈呈

△ 当クラブから贈呈された横断幕

会員組織委員会
日時 2015年1月30日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題 会員組織委員会・会員増強委員会について

・職業分類に基づいて未充填を補充するよう努める。

・ＪＣさんから勧誘することに重点を置く。

卓 話
地区 社会奉仕委員会

環境保全

副委員長 杉浦 文雄
当 地 区

の 環 境 保

全 に 関 す

る 活 動

は 、 長 年

に 渡 り 諸

先 輩 方 々

に よ る 環

境 保 全 委

員 会 活

動 、 ま

た、地区内ロータリークラブに於ける環境に関

する社会奉仕活動など種々様々な活発な活動が

されております。

2014ー15年度社会奉仕委員会の環境保全を担当

させていただく私としては、非常にプレッシャ

ーの中、活動させていただいております。

ここ数年は『生態系ネットワーク』『ESDユネ

スコ世界会議』『流域環境圏』等々の問題につ

いて委員会内にて、勉強させていただく機会に

ふれることもできました。しかしながら、細部

に渡る知識の浅い私としては少しテーマを大き

く戻し、「水をテーマとしたロータリー社会奉

仕活動」とし、

①地区内クラブにおいてどの様に水がかわる環

境、社会奉仕活動がされているかの情報収集

②それに関しての愛知県やNPO、関連機関等とど

の様なかかわりがあるかを情報として整理し

てみる

③ロータリークラブ全体の中で水をテーマとし

た環境事業として、注目されるものがあるか

探ってみる

以上、３点を中心に委員会活動をしております。

そして、その情報を委員会内で協議し発信する

ことができたらと考えます。

今回、卓話の機会をいただきましたので、愛

知県の環境部が運営しております「あいち生物

多様性戦略2020」について、と「生態系ネット

ワークの形成について」の資料を基に、その説

明とロータリー地区とのかかわりについて、簡

単にお話させていただきました。

世界理解月間に寄せて
昨年、若干17才でノーベル平和賞を受賞さ

れましたパキスタン人のマララ・ユスフザイさ

んは2012年10月９日、女性の教育の必要性を否

定している反政府武装勢力パキスタン・タリバ

ンからスクールバス内で至近距離から銃撃をさ

れ、６日間の昏睡状態から奇跡的に生還を成し

遂げ、９ヶ月後の2013年７月12日に国連におい

て子女教育の必要性を訴えました。
－ガバナー月信２月号から－


